
Protokoll:

Der Antragsteller erfragt den aktuellen Sachstand der Bepflanzung am Altlöhrtor, da diese laut der

Stellungnahme im Herbst erfolgen sollte. Die Verwaltung erklärt, dass die Pflanzung im November

vorgenommen wurde. Daher ist noch keine Entwicklung auswertbar.

Da der Eigenbetrieb bisher keine Erfahrung in der Verwendung und Pflege von Sukkulenten im

Straßenbegleitgrün hat und die Ergebnisse der Pflanzungen am Altlöhrtor abgewartet werden

müssen, wurden demnach noch keine weiteren geeigneten Standorte identifiziert.


